



ASOCIACIÓN DE TRABAJADORES DEL CAMPO

A . T . C

Rotonda Rubén Darío 120 metros, complejo CIPRES edificio de la ATC

Tel. 505 – 22780616 / 88872973

E-mail: atccampo@gmail.com

COMUNICADO DE SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO VENEZOLANO

En el marco de las elecciones presidenciales en nuestra hermana República Bolivariana de Venezuela, donde el Presidente Compañero Nicolás Maduro Moros obtuvo la victoria frente a fuerzas oscuras que disfrazadas de oposición rechazan y no reconocen la contundente victoria del Compañero Nicolás, sino que, buscan sembrar el odio y el terror en un pueblo que una vez más votó contra el injerencismo imperialista.

La Asociación de Trabajadores del Campo (ATC) Nicaragua, se solidariza con el Pueblo de Venezuela y les insta a seguir organizados defendiendo la victoria popular de este 28 de julio 2024. Reconocemos el aporte de la hermana República Bolivariana de Venezuela a la lucha campesina en la región, siendo uno de los programas emblemáticos del Presidente eterno Hugo Rafael Chávez Frías el Instituto de Agroecología IALA Paulo Freire, donde se han formado centenares de jóvenes de América Latina, estos jóvenes no tenían oportunidad en sus países y el Presidente Chávez los acogió con los brazos abiertos, hoy estos jóvenes están sembrando la Agroecología en toda nuestra América, misma que ha venido a oxigenar la economía popular. Además la Operación Milagro que devolvió la vida a millones de Campesinos y Campesinas.

Rechazamos las acciones desestabilizadoras de la derecha venezolana que con afán manipulador pretende empañar una victoria más del pueblo. Quienes destruyen los bienes del pueblo no es un patriota, es un servil del imperio que busca beneficios egoístas.

Condenamos las acciones desestabilizadoras en nuestra hermana República Bolivariana de Venezuela, asimismo, condenamos la posición de gobiernos serviles de nuestra América que plegados a las acciones del imperio rechazan la victoria de un pueblo que reafirmó la continuidad de la Revolución Bolivariana, poniendo a la cabeza al Presidente Nicolás Maduro Moros.

Nos representamos en la posición contundente del Presidente Comandante Daniel Ortega y la compañera Vicepresidenta Rosario Murillo quienes reafirmaron la victoria sólida del pueblo bolivariano y del Presidente Nicolás.

Como campesinas y campesinos nicaragüenses, instamos a las organizaciones campesinas de Venezuela a seguir defendiendo la Soberanía Popular. Llamamos a los movimientos sociales a luchar por un mundo libre y en paz, contra la injerencia del gobierno de los Estados Unidos, la Unión Europea y gobiernos serviles de nuestra América. Juntos y juntas a seguir construyendo la patria grande que soñó nuestro General de Hombres y Mujeres libres Augusto C. Sandino, donde queremos y debemos construir una zona de paz y porvenir.

Viva la patria grande, en paz, libertad y soberanía

Managua, Nicaragua 30 de julio 2024.